

GABRIELLOIS SEPTEMBRE 2018 PUBLIÉ LE 28 AOÛT 2018, LES JEUNES ET MOINS JEUNES

Les jeunes ou plutôt les moins jeunes (18 ans et plus)

Vous savez, le comité des loisirs a recruté au printemps, au sein de son organisation, une nouvelle gang : les moins jeunes.

On retrouve ces derniers au terrain de balle, ils essaient de gagner aussi souvent que leurs parents ont pu le faire dans les années 80 et ils y arrivent car ils ont terminé en tête du classement l'an passé.

Ils sont d'excellents ambassadeurs de St-Gabriel. Ils vont apporter au comité des loisirs de nouvelles idées, des approches de leur âge et par le fait même un souffle nouveau. N'oublions pas, c'est la relève de demain. Faisons-leur de la place, soyons des mentors fiers de nos moins jeunes.